

# *Cubanos en Francia resaltan ejemplo de Fidel Castro como guía hacia el futuro*

---



La Habana, 1 ene (RHC) Los funcionarios y trabajadores de las embajadas de Cuba en Francia y la Unesco, así como representantes de diversas empresas, reunidos en la sede diplomática de La Habana en París, recibieron el 2017 con el compromiso de trabajar más cada día, guiados por el ejemplo de Fidel Castro.

El embajador de Cuba en Francia, Hector Igarza, recordó el ejemplo legado por Fidel, de más trabajo y abnegación cada día, lo cual debe ser la guía hacia el futuro, declaró.

En este sentido, el diplomático resaltó la importancia de realizar mayores esfuerzos para seguir impulsando el desarrollo de la economía de la nación caribeña, con acciones como la promoción de la inversión extranjera.

Por su parte la embajadora de La Habana en la Unesco, Dulce Buergo, recordó que el 2016 fue un año de arduo trabajo para todos, que comenzó con la histórica visita a Francia del presidente de Cuba, Raúl Castro.

Buergo enfatizó que en esa ocasión, el aporte de cada uno de los funcionarios y trabajadores fue esencial para conseguir los mejores resultados durante la estancia del jefe de Estado.

Al presentar un resumen de toda la labor del año, el segundo jefe de la embajada de Cuba en Francia, Nelson Tamayo, rememoró varios de los momentos clave de esa visita como el encuentro de Raúl Castro con el presidente francés, François Hollande, o con la directora general de la Unesco, Irina Bokova.

El representante diplomático también mencionó cuestiones trascendentes como la amplia participación de Cuba durante la fiesta de L'Humanité y el estrechamiento de los vínculos con grupos políticos y sociales del país galo.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/117221-cubanos-en-francia-resaltan-ejemplo-de-fidel-castro-como-guia-hacia-el-futuro>



**Radio Habana Cuba**